

表紙エッセイ

サッカーから学んだ人生論

川淵三郎 (Jリーグ チェアマン)

After The Game

Saburo Kawabuchi (Chairperson, J League)

読者から

From Our Readers

教育実践レポート⑩理工系学科の日本語教育

日本語教育の古い歴史を持つ大学に
相応しいレベルを目指して

計 鋼

(中国・上海交通大学外国語学院日本語学部教授)

Japanese Language Teaching Around the World

⑩ Japanese Language Education in Natural Science

Strive to Attain the Proficiency Level in Conformity with the Status of a University with the Longest History in Japanese Education in China

Ji Gang (Professor, School of Foreign Language, Shanghai Jiao Tong University)

世界の日本語教材紹介

Japanese Language Teaching Materials Around the World

世界各国で制作された日本語教材

国際交流基金助成日本語教材

ハンガリー、ポーランド、ロシア、中国、

オーストラリア、トルコ、カナダ、米国

Japanese Language Teaching Materials Published in Various

Countries of the World

Published in Hungary, Poland, Russia, China, Australia, Turkey, Canada, U.S.A

中・上級 新聞・雑誌から見る現代日本

第1回 塾

本コーナーは著作権の関係でホームページへの掲載ができません。

Intermediate and advanced

Aspect of Japan Today in the Newspaper and Magazine

Private School (This article is prohibited to appear on the web sight by copyright holder.)

日本語を研究する

第10回 言語心理学

ことばからころをみる

大津由紀雄 (慶應義塾大学教授)

Research on the Japanese Language

Psycholinguistics

Language and Mind

Yukio Otsu (Professor, The Keio Institute of Cultural and Linguistic Studies)

初・中級 写真で見る日本人の生活

習い事 学校の外で学ぼう

Beginning and intermediate

Japanese Life As Seen in Photographs

Learning after School

初級 授業のヒント

日本語で歌いましょう

Beginning

Hints For Teaching the Japanese-Language

Let's Sing a Song in Japanese

本ばこ (新刊教材・図書紹介)

Book Shelf : Introduction of New Titles

ニュース・編集部から

Miscellaneous News・From the Editors

マークは、読者が教えている生徒のレベルを示します。

mark indicates the level of students whom readers are teaching

読者から

私はアジアとヨーロッパの境のウラル地方に位置しているロシアの小都市の予備・中学校の学生に日本語を教えながら、日本ってどんな国か、現代日本の日常生活・環境・習慣などの紹介に微力を尽くし、日本人に対しての友情感を育てなければならぬことを信じて、日本語国際センターに送っていただける『日本語教育通信』を使用しています。

特に「写真で見る日本人の生活」という項目に教え子達が興味を表しています。「本ばこ」で紹介されている参考書はこちらの店で入手できませんが、日本の親切な友達が私の頼みをきき、日本で購入して送ってくれます。

1995年の日本への旅で浦和市の立派なセンターを見学し、強い感動を受けました。先日は「1998年海外日本語教育機関調査」のアンケートに回答を記入しました。私が教えて

いる学校で他の教師が英語、仏語、独語を教えています。他の国からは調査されていません。日本語国際センターの好意に恵まれて感謝しております。ご親切どうもありがとうございました。

(ロシア Revda Medical College G. Schoukin)

●お手紙は編集部で要約・編集して掲載しました。

表紙エッセイプロフィール

川淵三郎 (かわぶち さぶろう)

大学2年生のときに日本代表選手になり、卒業後古河電工入社、'64年東京五輪に出場。古河電工監督、日本代表監督等を経て、'88年に日本サッカーリーグ(JSL)の総務主事となる。日本サッカーのプロ化に奔走し、'91年のJリーグ発足時から、チェアマンを務める。